

## 9月9日は「救急の日」

浜松市消防局中消防署 × 聖隷浜松病院 共同制作動画、限定配信！

「救急の日」及び「救急医療週間」は、救急業務及び救急医療に対する正しい理解と認識を深め、救急医療関係者の意識高揚を図ることを目的に、昭和57年に定められました。以来、9月9日を「救急の日」、この日を含む一週間(日曜日から土曜日まで)を「救急医療週間」としています。(総務省消防庁ホームページより)

この『救急の日』にちなみ、当院は浜松市消防局中消防署と共同で動画を制作し、期間限定で配信します。動画では、緊急時にスマートフォンで消防指令センターとつなぎ、映像で情報共有や指示を受けられるシステム「浜松市消防局映像通報システム(映像通報 119※)」の利用方法を、中消防署員の実演と当院救命救急センター医師からのアドバイスでわかりやすくお伝えします。

本動画が市民の皆さまの正しい知識の習得の一助になれば幸いです。



動画より

【配信期間】 2024年9月3日(火) ~9月16日(月)

【視聴方法】 配信期間中、聖隷浜松病院ホームページの

関連ページ(以下 URL)からご覧ください。 →

<https://www.seirei.or.jp/hamamatsu/news/20240909/>



【お問い合わせ】 聖隷浜松病院 学術広報室 TEL053-474-2753

## ※映像通報 119 とは

119番通報時、スマートフォンを活用し通報者と消防指令センター相互に映像の送受信ができるシステムです。このシステムを活用することにより、土地勘のない方の通報の場合、早期に災害発生場所の把握ができることや、音声では伝えることが難しい状況の場合、映像送信での通報ができます。また、必要に応じて消防指令センターから通報者のスマートフォンに応急手当等の動画を送ることで映像を見ながら応急手当を行うことができます。

(引用: 浜松市消防局映像通報システム(映像通報 119)の運用開始について <https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/hfdjoho/20240101.html>)

是非、貴社にて告知いただければ幸いです。貴紙で取り上げていただけるようでしたら、

予め下記連絡先までご一報いただけましたら幸いです。よろしくお願いたします。

【問い合わせ先】 聖隷浜松病院 学術広報室 北岡、太田 TEL053-474-2753・FAX053-474-2763



浜松市消防局  
中消防署



聖隷浜松病院



# 9月9日は救急の日

## 共同制作動画

期間限定配信



緊急時にスマートフォンの映像で情報共有ができる「映像通報 119」の利用方法を、中消防署員の実演に聖隷浜松病院救命救急センター医師からのアドバイスも加えてお伝えします。

配信期間

病院ホームページから  
ご覧ください▶

9月3日(火) ~ 16日(月)



映像通報 119

119番通報時、スマートフォンを活用し通報者と消防指令センター相互に映像の送受信ができるシステム。災害発生場所が把握できたり、言葉で伝えることが難しい場合に映像で伝えられたり、映像を見ながら応急手当を行うことができる。

